

Liebe Eltern, liebe Schüler*innen,

Kurz vor den Osterferien haben wir noch Änderungen, über die wir Sie/euch informieren möchten.

Corona- neue Regeln ab 02. April

Ab dem 02. April 2022 ist in NRW die schulische Maskenpflicht in Räumen aufgehoben. Testungen finden bis zu den Osterferien weiterhin dreimal wöchentlich statt.

Ob es für Düren, angesichts der hohen lokalen Inzidenz andere Regeln geben wird, ist uns heute noch nicht bekannt. Wir bitten euch, liebe Schüler*innen zur (eigenen) Sicherheit bis zu den Osterferien im Unterricht weiterhin Masken zu tragen.

Friedensaktion an der HBG - Bilder sagen mehr als Worte

Auch wenn das Kriegsgeschehen mit den Kindern im Unterricht bereits mehrfach thematisiert und besprochen wurde, hat sich seit dem Kriegsbeginn in der Schülervertretung, der Schüler- und Lehrerschaft immer mehr das Bedürfnis gezeigt, ein gemeinsames Zeichen für den **Frieden** in der Ukraine und in allen anderen Ländern der Welt zu setzen.

Die Schulgemeinde entschied sich für eine Menschenkette mit allen 940 Schüler*innen und Lehrer*innen. Es wurden von den Schülern Friedenskerzen auf Papier gestaltet und mit ihren Wünschen für einen Frieden in der Welt versehen.



Wow, viele Schüler*innen haben sich engagiert beteiligt, es sind tolle Bilder entstanden. Ein herzliches Dankeschön an alle Kolleg*innen für den reibungslosen Ablauf der Aktion, allen Schüler*innen für Ihre engagierte Teilnahme und den Organisator*innen für alle vorbereitenden und nachbereitenden Arbeiten 😊. Frau Hampel und Herr Fauth erstellen mit Schüler*innen Pinnwände mit den "Kerzen", so dass unsere Aktion auch länger im Gedächtnis bleiben wird. Danke.

Elternsprechtag am 04.04.2022

Am 04. April ist Elternsprechtag an unserer Schule. Termine sind in Präsenz, digital oder telefonisch möglich. Bitte vereinbaren Sie die Termine mit den jeweiligen Klassenleitungen. Der Unterricht endet an diesem Tag um 13:00 Uhr.

Fußball: Schulkreismeisterschaften

Unter der Betreuung von Herrn Happe haben unsere Jungen in den Wettkampfklassen II (Jg. 6/7/8) und III (Jg. 9/10) jeweils die Endspiele erreicht. Gegner sind in beiden Fällen die Mannschaften des Gymnasium Haus Overbach in Jülich-Bramen. Hier gilt unser herzlicher Glückwunsch Herrn Happe und seinen Teams. Wir hoffen, dass unsere Teams nun auch die Endspiele gewinnen. Die ganze Schule drückt die Daumen.

Pangea - Mathematikwettbewerb

In dieser Woche fanden die Vorrunden für den landesweiten Pangea - Mathematikwettbewerb statt. Insgesamt haben knapp 40 Schüler*innen der HBG aus den Jahrgängen 5 bis 8 teilgenommen. Wir wünschen allen Matheinteressierten weiterhin ganz viel Erfolg.



Personal

Zum 01. Mai können wir die mehrfach ausgeschriebene Stelle für eine zweite MPT – Kraft besetzen und freuen uns auf Frau Verena Kruse.

Sachstand: Schüler*innen und Familien aus der Ukraine

Nach Auskunft des Schulträgers sind bisher ca. 600 Personen aus der Ukraine in Düren angekommen, davon 2/3 Kinder. Zurzeit bemühen sich die Verantwortlichen um das Nötigste, um Wohnraum und Schulplätze.

Jg. 10, EF und Q2: Zentrale Prüfungen - Zugang den Prüfungen und zu Ergebnissen

Mit den nachfolgenden Daten erhalten Sie/erhaltet ihr Zugang zu den Prüfungsaufgaben der Zentralen Prüfungen 10 und zu den Prüfungsaufgaben des Zentralabiturs und der Zentralen Klausuren am Ende der Einführungsphase der vergangenen drei Jahre.

Login: 189522; Passwort: picesim7; Adresse:

<https://www.standardsicherung.schulministerium.nrw.de/cms/login.php>

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien schon jetzt schöne Osterferien

Mit freundlichen Grüßen
Das Schulleitungsteam